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#435 Наука и законы инопланетной физики. Часть 2.
 
15 апреля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

        Михаил – физик-информатик;
МидгасКаус  –  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог  и  специалист  по

инопланетным формам жизни и космическим цивилизациям;
ЛиШиони – представитель планеты Шимор, социолог, специалист по астральному

миру и его взаимодействием с материальным миром;
Раом  Тийан  –  представитель  с  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде материального и Духовного мира и преображений
различных энергий.

 
00:00 Начало видео.
 
00:21  Природные  стихии,  задействованные  в  создании  внешней  оболочки

атома.
Ирина: Итак, как только сформировали основное ядро атома, я буду по-вашему

говорить,  осталось сформировать внешний энергетический контур  -  он так называется,
или внешняя энергетическая оболочка. Но оболочка – очень условное название.

Михаил: Это то, что мы называем электронным облаком.
Ирина: Да.  Но  оно  не  в  форме  облака…  (Он  показывает.)  В  этом  участвуют

представители стихии огня и стихии воздуха. Причем, соотношение у них, если брать от
100 процентов, 60 процентов - энергия огня и 40 процентов - энергии воздуха. То есть там
будет преобладать энергия огня.

Михаил: Понятно. Энергия огня преобладает.
Ирина: Да. Я сейчас расскажу,  что именно, это так формируется атом. А потом

расскажу, почему эти плюс-минус связаны друг с другом.
Значит, эти представители стихии огня и стихии воздуха…
Он показывает – из их рук, из их тел исходят разряды, как молнии. Минимум два

плазмоида  должно  быть,  может  быть  и  больше  –  в  зависимости  от  их  опыта  и  их
жизненной силы. Они направляют молнии на то, что сделали. Эти молнии соприкасаются
с  ядром,  и  формируется  сеточка  из  молний.  Она  сине-голубого  цвета,  но  ближе  к
фиолетовому. По этой сеточке пробегают белые огоньки.

То есть они, образно говоря, делают вдох, но не воздуха, а той энергии, которая у
них на входе, и направляют уже другую энергию в атом. И в этой сеточке образуется
спираль. Она по цвету… Я не знаю, что это за цвет. По-вашему, это как инфракрасный,
ближе к темно-красному. Из нее впоследствии образуется энергия тепла. То есть цвет той
энергии, которая на внешнем уровне. И получается атом водорода.

Почему вы его назвали плюс-минус, ядро, электрон? Потому что, как я уже сказал,
во  внешней  оболочке  неравномерное  соотношений  стихий.  Оно  должно  быть
неравномерным,  иначе  атом не  сможет  обмениваться  энергией  с  внешней средой.  Эта
неравномерность оставлена, как окно для выпуска энергии.

Михаил: Примерно понятно. Если структура самого атома водорода, в принципе,
по  заполненности… То есть  получается,  сам  атом водорода  внутри  весь  заполнен,  он
более-менее однородный от центра к внешней оболочке, он не имеет пустот. Потому что
мы привыкли к планетарной модели атома – и это неверно. И у нас подразумевалось, что,
по сути, он весь пустой. С наружной оболочки бегает электрон, а внутри ядро. И атом
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практически пространственно пустотелый. На самом деле это не так. И если рассмотреть
внутреннюю  часть  ядра,  которая  у  нас  отвечает  за  взаимодействие,  гравитационное
составляющее, потом дальше энергию ядра атома… у нас речь идет про именно отвечать
за  термоядерные процессы,  и  дальше внешняя  оболочка.  Можно ли это  в  процентном
отношении описать,  как размерность? Сколько процентов составляет внутренняя часть,
средняя часть относительно внешней оболочки? Именно размерность в процентах можно
обозначить примерно? Есть ли такая информация?

Ирина: Те проценты, которые он назвал, это если от 100 процентов отнять 12. То
есть это считаю, что будет 88. И эти 88 составляет ядро, опять же от атома.

Михаил: От атома? 88 процентов это ядро?
Ирина: Да. А 12 — это внешняя оболочка, которая от его массы. Эти 12 процентов

- это волны, которые он сейчас показал.
Михаил: То есть по размерам ядро достаточно большое, если относительно всего

размера атома смотреть? То есть, если взять размер атома за сто процентов, физически
линейкой  померить  —  это  сто  процентов  его  диаметра.  А  само  ядро  в  процентном
соотношении какую часть составляет?

Ирина: 88.
Михаил:  88. То есть в нашем представлении ядро гораздо меньше относительно

самого размера атома в планетарной модели.
Ирина: Нужно смотреть, где заканчивается граница этого атома.
Михаил: Да, у нас принято, что именно размер ядра атома очень мал по сравнению

с размером самого атома.
Ирина: Тогда как вы постулируете размер атома, по каким критериям?
Михаил: Относительно  непосредственно  размеров  самого  электрона

подразумевается  и  размеров  составляющей  ядра  атома.  У  нас  в  науке  определили  и
измерили, что эти величины очень малые по сравнению с объемом и с самим размером
атома. Но это, я так понимаю, заблуждение.

Ирина: Он сейчас говорит, что ядро вообще составляет основную часть атома.
Михаил: Да, это так и есть в нашем понимании. Но, мы, именно, по размеру…
Ирина: Но никакой пустоты, незаполненности нет. Там все равно есть энергии. Но

опять  же,  вы  же  электроном  называете  только  энергии,  которые  проявляются  через
электричество, магнетизм и радиоволны… свет, но это уже фотон. Но он – это электрон,
как я понимаю.

Например,  энергию  тепла  вы  же  не  воспринимаете,  как  отдельную  от  всех
остальных.

Михаил: Нет, конечно.
Ирина: Поэтому  они  тоже  занимают  определенное  место.  От  количества  и

вибрации энергии тепла зависит вообще агрегатное состояние вещества.
Михаил: Структура  атома в целом,  и как он образован,  его размерность более-

менее понятна.
Теперь  сразу  вопрос  возникает  следующий:  участвуют  ли  непосредственно  в

создании, в разрушении атомов тонкоматериальные миры, и могут ли они разрушить эти
атомы, есть ли какие-то ограничения? Например, собрались определенные плазмоиды и
решили: давайте мы разрушим тот или иной атом по своему усмотрению. И это влечет
какие-то последствия в физическом мире.

Ирина: Он еще не закончил,  почему плюс-минус.  Так вот, эта неравномерность
заряда,  который вы видите,  это неравномерность стихии,  то есть преобладание стихии
огня во внешней стороне, а в ядре будет преобладание энергии воды. Там же 42 процента
или сколько энергии воды. Там будет шестьдесят процентов огня. Вода и огонь считаются
противоположными  стихиями.  То,  что  у  нас  описывается  через  плюс-минус,  у  них
описывается  через  противоположность  стихий,  которые  участвуют  в  создании  этого
атома.



Михаил: Это понятно.
Ирина: Вот они его собирают, да?
 
11:08 Возможность разрушения атома.
Михаил: Но процесс интересен, конечно.
А процесс именно разрушения. Они же и участвуют в процессе разрушения атома?
Ирина: Конечно, они могут. Если у них будет такое задание. Плазмоиды вообще не

действуют сами, они действуют, как на работе, по заданию.
Михаил: Но у них это работа или это их творчество, или это их обязанности?
Ирина: Это их задачи воплощения.
Михаил: Но не все же смогут следовать этой задаче? Кто-то, например, решит, что

я буду только разрушать! Такое может быть?
Ирина: Чтобы разрушить  атом,  необходимо вытащить  из  него  все  энергии,  все

кванты. Но не просто вытащить, иначе он опять соберется, а забрать их обратно в себя. А
для этого необходимо…

Тот атом, который есть в мире, уже претерпел изменения, он уже обменивался с
другими.  И  для  этого  необходимо  сначала  перевести  его  в  первоначальную  форму,  а
потом  уже  разобрать  на  составляющие.  Причем,  в  этом  должен  участвовать  не  один
плазмоид, а плазмоиды тех стихий, которые давали энергии.

Михаил: Процесс также достаточно сложный для того, чтобы пойти в обратном
пути и разрушить.

Ирина: Не так просто его и разрушить. Но, так как энергии, из которых состоит
атом первоначально взяты из Духовного мира – я как-то объяснял, то, как только частота
вибрации  колебаний  Духовного  Света  возрастает,  возрастает,  естественно,  и  частота
вибрации того материала, из которых строятся атомы.

И  так  как  энергия  Божественного  Света  еще  поддерживает  все  атомы  в  их
стабильном состоянии, потому что она везде в пространстве находится, то при повышении
вибрации этого Духовного Света постепенно повышает вибрации и всей кванты, которая
входит  в  атомы.  Это  сейчас  называется  квантовым  переходом.  То  есть  повышение
вибраций квантов, которые входят во все атомы того или иного пространства.

А в конце этого цикла Вселенной вибрации всех квантов настолько повысятся, что
они и сами утратят свою плотноматериальную форму и уйдут в свои стихии.

 
13:45 Завершение цикла Вселенной.
Михаил: И произойдет разрушение материи, да?
Ирина: Да,  она выпустит  из  себя  все энергии,  сначала это начнется  с  тяжелых

элементов,  которые  имеют  больше  квантов.  Им  просто  легче  разрушиться,  они  будут
легче терять свои энергии. Потом – все более и более легкие элементы. И в конце этого
цикла Вселенной останется  только водород в разряженном газовом состоянии.  То есть
уже  все  звезды  выгорят  и  те  элементы,  из  которых  они  состоит,  уже  не  будут
образовывать планеты или еще что-то, они будут распадаться.

Дело  в  том,  что  вакуум  Космоса  никогда  не  бывает  полностью  пустым  и
однородным.  В  любом случае  в  нем  есть  атомы  водорода,  которые составляют  очень
разреженный межзвездный газ.

Михаил: Ну, это понятно. Логично.
Ирина: Он  между  звездами  и  даже  галактиками.  И  это  будет  последнее,  что

останется от Вселенной. А потом из них кванты выйдут и вернутся на свои уровни, откуда
они  пришли,  и  останется  только  тонкоматериальный  мир.  Потом  уже  и  вибрации
повысятся  настолько  в  этих  тонкоматериальных  мирах  четвертый  уровень  плотности
уйдет обратно в пятый, шестой, седьмой. И они будут как бы свертываться. И тогда Духи
смогут воплощаться в этот период уже не в плотном мире, а только в тонких мирах, как
воплощались до возникновения плотной Вселенной.



 
16:10 О периоде непроявленности Вселенной.
Михаил: Но, я так понял, это примерный процесс, обратный тому, как проникают

энергии из Духовного мира до плотноматериального, до его образования.
Ирина: Когда Вселенная подойдет к окончанию цикла своего существования – это

цикличность,  то  есть  это  уже  было  раньше,  мы  сможем  воплощаться:  вы,  я,  Ирина,
МидгасКаус  только  в  тонких  мирах.  И  мы  не  будем  воплощаться  для  того,  чтобы
формировать плотный мир. У нас уже будут другие задачи.

А потом вибрации тонкоматериального мира настолько повысятся, что это будет
все переходить все выше и выше по вибрациям, их материя будет исчезать. Но исчезать
она будет просто для видимости, на самом деле не исчезнет, а энергии перейдут на более
высокий уровень плотности. И так будет происходить, пока вообще ничего не останется.
Даже 59-го уровня. Останется только Духовный мир. И те Духи, которые там будут, уже
будут без возможности воплощения. Это период непроявленности.

Мы будем находиться  на  тех  уровнях  Духовного  мира,  которых мы достигли  в
последнем воплощении.  Они останутся  такими же с 1-го по 24-ый.  И так как там нет
времени, очень сложно подсчитать, сколько времени должно пройти по материальному
миру. Это может быть, как одна секунда, так и несколько миллионов лет.

Потом,  когда  Бог  как  разумное  существо,  Высший  разум,  Абсолютный  разум,
который находится в Божественном мире, вне пределов мира не воплощенных духов - это
тоже вид Духовного мира - даст сигнал о возникновении материального мира, и те, кто
находится  на восемнадцатом уровне – Ангелы природы, так  как нет  никакой материи,
получат инструкции самим сформировать 59-ый уровень плотности. То есть они выйдут
из Духовного мира, в Астрал. Из мира невоплощенного Духа в астральный. Астральный
мир останется. Это часть Духовного мира, которая была раньше миром для связи.

Так  вот,  они  будут  мысленно  формировать  из  своих  духовных  энергий  59-ый
уровень  плотности.  Потом  будут  желающие  воплощаться,  находясь  уже  там,  будут
получать задания, чтобы они эту энергию уплотняли, и 58-ой получился уровень. Ну и так
далее по нисходящему, пока не будет опять весь тонкоматериальный мир.

Но какая  будет  следующая  Вселенная  –  этого никто  не  знает.  Она может  быть
совершенно не похожа на наш настоящий мир. Там может быть, например, совершенно
другое  число  в  уровне  плотности,  там могут  быть  совершенно  другие  характеристики
материи и так далее.

Михаил: Это,  принципиально  понятно  –  какие  процессы  происходят  именно  в
формировании Вселенной.

Ирина: Он сейчас говорит, так что Вы, Михаил, как и любой из нас, обязательно
прошли тот уровень, когда Вы воплощались в плазмоидных мирах и принимали участие в
формировании целых галактик.

Михаил: Тяжело осознать, но вполне это возможно, да, так и было.
 
20:46 Проблемы научных объяснений наблюдаемых явлений.
Михаил: У  меня  еще  один  вопрос.  Понятно,  что  ученые,  исследуя

плотноматериальный  мир,  осваивают  определенные  технологии  для  того,  чтобы
продвинуть  науку  вперед,  и  отсюда  вопрос:  есть  ли  какой-то  уровень  познания
взаимодействия процессов  именно через  измерительные приборы плотноматериального
мира,  глубже  которого  они  уже  познать  не  могут,  и  нужно  общаться  уже  с
тонкоматериальным  миром,  именно  с  плазмоидами.  Есть  ли  это  разграничение,  до
которого  уровня  наука  добралась  и  дальше  остановилась,  и  только  общение  с
тонкоматериальным миром, с плазмоидами помогло дальше понять процесс? Есть ли этот
барьер?

Ирина: Я  считаю,  у  вас  достаточно  чувствительные  приборы,  но  не  ко  всем
энергиям, конечно. У вас проблема состоит не в приборах, а в объяснении наблюдаемых



явлений.
Например, меня очень удивляет, почему в вашей современной физике… Насколько

я понял ее,  насколько я ее изучал, и это тоже вопрос у меня к землянам, к тебе как к
физику – по какой причине измеряемую силу отделили от энергии?

Михаил: Силу  от  энергии  отделили…  Но  это  по  большей  части  в  ходе
эксперимента, удобства. Была введена терминология, и было удобно разделить энергию от
силы, начинать  описывать эксперимент этими величинами и описывать это все в виде
закономерностей и формул.

Ирина: Ваши  ученые  интересно  поступили.  Энергию  от  силы  отделили  в
измеряемых величинах и формулах, и при этом совершенно разные состояния природы и
вещества, как волна и частица, вы соединили, описывая фотон, например.

Михаил: Да, у нас есть подход, что фотон переходит в частицу, частица переходит
в фотон. То есть сделали из них тождественные понятия, энергия превращается в частицу,
а частица может превратиться в энергию.

Ирина: Частицу и  волну вы сделали тождественными понятиями.  А энергию и
силу, почему-то разными.

Михаил: Наверное, исторически пошло от эксперимента, разделили на понятия, на
отдельные процессы и разделили силу и энергию, естественно.

Ирина: С  нашей  точки  зрения,  я  скажу,  что  это  такое.  Сила  –  это  внутренняя
энергия  атомов  во  всей  совокупности  ее  квантовых  состояний,  квантовых  порций,
квантовых потоков, квантовых полей. А то, что вы называете энергией – это уже та сила,
которая  проявляется  в течение времени,  в  определенном месте  пространства,  векторно
направленная и динамично изменяющаяся в своем потенциале мощности, если ты еще не
понял.

Михаил: Примерно  понял.  Сила  —  это  как  векторная  величина,  которая
характеризует воздействие одного предмета на другой, можно так сказать.

Ирина: А это не энергия?
Михаил: А энергию от  этого  процесса  отделили,  отдельно  измерили,  отдельно

обозначили  отдельным  термином  и  буквенным  выражением.  Соответственно
воспринимается энергия от силы отдельно, так проще воспринять процессы и описать их.

Ирина: Чтобы там они не измеряли, что там выходит, а что внутри содержится –
все равно это же какая-то единая структура?

Михаил: Да,  если  подходить  с  точки  зрения  энергии  –  это  единая  структура,
несомненно.  Но,  объяснить  именно  с  точки  зрения  модели  и  описать  формы
взаимодействия,  например,  конкретных  предметов  материи.  То  есть  эти  понятия
разделили  и  продолжают  их  воспринимать  и  описывать  разделенными.  Хотя
фундаментально можно уже все пересмотреть.

Ирина: Да.  Или,  например,  как с  фотоном.  Если вы наблюдаете,  что это волна
обладает характеристиками волны, то можно было так и заключить,  что это некоторая
волна энергии, частота. Спектральная шкала у вас есть.

Михаил: Да, спектральная шкала у нас есть, достаточно удобный инструмент.
Ирина: В этой спектральной шкале не написано, что это частота каких-то частиц,

написано «волн», насколько я знаю.
Михаил: У нас именно волны – это волны. Они у нас не является частицами, и

шкала описывает характеристики волн.
Ирина: Фотон, который, в том числе, у вас является квантом, который отвечает за

проявление света, и свет у вас тоже включен в спектральную шкалу…
Михаил: Да, все верно.
Ирина: Там по разным цветам, смотря, как вы воспринимаете это все, понятно.

Там частоты указаны.
Михаил: Шкала частот, да.
Ирина: В то  же время вы,  признавая  его  волной,  в  то  же время признаете  его



частицей. Говорю еще раз, я это уже говорил Ирине, что это все равно, что сказать, что на
замерзшей  реке  или  озере,  где  она  вся  покрыта  льдом,  вдруг  появились  волны.  Или,
например,  волны,  которые  накатываются  на  берег,  вдруг  застыли  за  одно  мгновение,
превратившись в замерзшие волны. Но если они замершие, они уже не волнами будут, они
уже потеряют свою волнообразную природу. Они просто оставят форму, но природу свою
– частоты, потеряют и не смогут накатываться на берег.

И в тоже время вы фотоном называете частицу.  Если вы говорите, что это тоже
волна и частица. Почему? Потому что вы говорите, что есть некоторые свойства, которые
фотон проявляет не как волна, а как частица. Да, есть, но это все происходит от того, что,
когда фотон как волна соприкасается с окружающими атомами, и вы видите результат
этого соприкосновения.

Михаил: Все верно. У нас есть фундаментальные заблуждения. Они идут лишь от
того, что многие явления объяснить не можем и начинаем придумывать разные модели,
которые подходят под объяснение.

Ирина: Так вот,  чтобы эти модели отвечали реальности  наблюдаемых явлений,
необходимо их обсуждать все-таки с теми, кто творит материю.

Михаил: Получается  так,  что  у  вас  ученые  все  равно  на  определенном  этапе
уровня  развития  начали  или  изначально  взаимодействовали  с  тем,  кто  ее  создает,  и
процессы  больше  и  лучше  начинали  понимать.  Не  все  понятно  было  именно  до
определенного уровня.

Ирина: Нам  было  все  понятно,  например,  в  том,  что  волна  не  может  быть
одновременно частицей: либо одно, либо что-то другое. Я уже объяснил на примере волн,
что, если они вдруг станут частицами… Частица – это некоторая более плотная структура.

Михаил: Наши  ученые  выстраивают  гипотезы.  То,  что  не  получается  понять,
выстраивают определенные модели, упираются в определенные барьеры и не понимают,
что дальше происходит. Я сейчас обсуждаю с вами, и больше понимания как бы за гранью
нашего возможного восприятия, мы уже начинаем получать какую-то информацию.

Получается  вывод,  что  ученому,  чтобы  углубиться  в  процесс,  нужно
взаимодействовать с плазмоидами – так получается?

 
29:50 Роль плазмоидов в земном пространстве.
Ирина: Да, ему нужно настроить контакт с плазмоидными цивилизациями. Они,

кстати, с удовольствием пойдут на этот контакт. Я напомню, что на одного человека в
ином пространстве  приходится примерно восемь плазмоидов.  Это и те,  кто формирует
атомы,  то  есть  те,  кто  следит  за  сформированными  атомами,  процессом  перехода  из
одного  тела  в  другое.  Вы знаете,  что  ничто  не  исчезает,  просто  переходит  из  одного
состояния  в  другое  –  за  этим тоже  наблюдают определенные  плазмоиды.  И в  каждой
своей  стихии  это  плазмоиды  стихии.  Также  есть  плазмоиды  мест  природы,  которые
отвечают  за  наблюдение  за  стихийными  плазмоидами,  а  также  управляют  теми
плазмоидами, которые находятся на задании другого формирования биосферы. То есть,
кроме тех веществ, про которые мы сейчас уже говорили, как их творили и как за ними
еще следят там, как они должны перемещаться по литосфере, атмосфере. магнитосфере и
гидросфере – за этим следят определенные плазмоиды. И еще есть биосфера, которую
тоже необходимо наполнить.

Но в биосфере — это сфера жизни - существуют не только вещества органической
природы, которые состоят из атомов.  Эти вещества  без созданной Души,  которые они
вселяют в это тело, оно всего лишь мертвое тело.

Ваши ученые биологи, и Мид тоже изучал вашу биологию, считают, что жизнь в
каких-то микроорганизмах, насекомых, растений и так далее берется как бы просто сама
по себе из тех внутренних структур органических молекул, которые в ней содержатся. Но
вы же прекрасно знаете, что, если яблоко висит на дереве, то оно живое. Также вы знаете,
что, если его сорвать и положить рядом, что с ним произойдет, например, через месяц.



Оно уже потеряет жизнь. Также мы возьмем, например, муху. Если она живая, то в ней
есть жизнь, а если ее лишить жизни, то она будет состоять из тех же самых веществ, но
Души уже там не будет.  То есть нужна еще энергия, которую вы называете Душой.  И
здесь  тоже  очень  много  плазмоидов  заняты  тем,  что  они  формируют  Души  и
растительного, того, что вы называете растительное царство, царство вирусов бактерий,
насекомых,  животных,  растительных,  Душ.  И  все  это  они  наполняют  Душами  и
управляют процессом перевоплощения, эволюцией и рассеиванием на отдельные энергии.
Это тоже большая работа.

Михаил: Все понятно. И следующий вопрос хотелось бы задать.
Ирина: И  поэтому  они  хотят  общаться.  То  есть  плазмоиды  находятся  в

пространстве и те, которые за элементами следят и за биосферой. И они находятся тоже в
земном пространстве, они считаются полноправными землянами и очень хотят общаться в
любви. И поэтому те ученые, которые хотят повысить свою чувствительность именно к
контактам с Высшим Я и призвать их для помощи в своих исследованиях,  с радостью
откликнутся и им все расскажут.

 
34:00 Настройка контакта ученого с плазмоидами.
Михаил: Понятно.  Тогда  успешному,  молодому  ученому,  который  хочет

развиваться  в  этом  направлении,  нужно  для  контакта  осваивать  именно  астральные
путешествия?

Ирина: Не обязательно. Можно расспрашивать, и находясь в теле. Но для этого
нужно  сначала  наладить  контакт  со  своим  Высшим  Я  и  выяснить  цели  своего
воплощения, входит ли туда, например, контактерство. То есть это должно отвечать его
жизненным  задачам,  иначе  Высшее  Я  контакт  заблокирует.  Если  он,  например,  не
принесет пользы для духовного развития, если он задумал не то.

Вначале мы настраиваем контакт с Высшим Я, чистимся от негативных блоков,
если  они есть,  чтобы чакры были чистыми для корректного  приема  информации.  Мы
внутри  обязательно  эмоционально  гармонизируемся,  чтобы у  нас  не  было  негативных
эмоций,  чтобы  они  сразу  превращались  в  Свет.  Это  тоже  необходимая  работа  по
очищению своего духовного сердца, то есть своей сути,  повышение вибраций. И тогда
будет очень легко общаться с Высшим Я.

Михаил:  Это  вы  уже  механизм  описываете.  У  меня  вопрос  немножко  другого
характера.  Саму  методику  вы  описывали  во  многих  видео  ранее,  обсуждали,  мне
немножко другие вопросы хотелось бы задать.

Получается, чтобы ученому взаимодействовать с плазмоидами, но если в его задачи
это не входит, то он не сможет этого сделать, я так понимаю?

Ирина: Но зато он сможет обрабатывать ту информацию, которую получат другие
ученые, которые смогут по жизненным задачам и своему знанию стать контактерами с
плазмоидами.  А  также  может  быть,  если  Высшее  Я  одобрит  контакт  с  нами,  с
Межзвездным Союзом, мы тоже будем с удовольствием контактировать.

Михаил: То есть, получается по собственной инициативе любой ученый не может
взять и получать информацию от любого плазмоида, с которым он хочет контактировать?

Ирина: Знаете, я отвечу положительно, потому что под словом «собственный» мы
понимаем всего Духа целиком. То есть Высшее Я – это часть Духа. И по «собственной
инициативе» это значит и по инициативе Высшего Я тоже.

 
36:52 Важность объединения науки и эзотерики в единое целое для изучения

законов Мироздания.
Михаил: Понял.  Здесь  все  понятно.  Следующий  вопрос.  Нужно  ли  землянам,

чтобы  успешно  развиваться  в  области  науки  и  получить  более  правильный  научный
подход к изучению процессов мироздания и физических процессов,  нужно в принципе
объединить науку, эзотерику, религию в единое целое?



Ирина: Конечно, мы можем такое только приветствовать, потому что как раз у нас
все  это  единое  знание,  и  все  это  способствовало  тому,  что  мы открыли такие  законы
Мироздания,  которые позволили нам создать  всю нашу научно-техническую  базу.  Это
повлияло и на наше развитие, и на нашу цивилизацию, и на открытие многих миров, и
также на нашу медицину,  продолжительность жизни, и, в конце концов, и на духовное
развитие. То есть все это в совокупности, все знания о Мироздании мы не разделяли на
религию,  науку,  эзотерику.  Науки  мы разделяли  между  собой,  но  не  так  как  физика,
химия, математика, а по практической деятельности. Например, описание Мироздания –
мы ее называли… пусть будет природоведение. И туда входило сразу несколько ваших
наук, которые описывают физико-химические, биологические какие-то процессы. И туда в
это природоведение входили знания и информация, полученные из наших органов чувств
и нашими приборами, и от представителей тонкоматериальных цивилизаций, и также из
Духовного мира. Все это в совокупности составляло систему, синтезированную нами для
объяснения той реальности, где мы находимся, и для влияния на нее.

Они могут только приветствовать такой подход.
Михаил: Этот подход верный, и его нужно развивать. Я так понимаю, что нужно

выращивать  у  нас  на  Земле  новое  поколение  ученых  с  детства,  меняя  систему
образования.

Ирина: Да, или тех ученых, или эзотериков, которые есть, и религиозных деятелей,
которые есть, призывать не к взаимным нападкам, а к взаимному диалогу, заинтересовав
их какой-то общей пользой для Земли, для них.

Михаил: У нас достаточно консервативные представители этих структур.
Ирина: Я сейчас просто представила комнату, за столом сидят священник, какой-

нибудь  академик  высшей  магии  и  ученый-физик.  Надо  отсюда,  наверное,  убрать  все
колюще-режущие предметы… (смеется)

Михаил: Они не договорятся, человек должен чувствовать и вырасти с этим сразу
с пониманием всех процессов с детства.

Еще один вопрос, скажите, вот есть Астральный мир. Он кардинально отличается
от  плотноматериального.  Там  время  течет  по-особому,  восприятие  по-другому,  и  эти
миры  невозможно  измерять  приборами  физического  мира.  Отсюда  вопрос:  есть  ли  в
самом  Астральном мире,  в  знаниях  Межзвездного  Союза,  и  применяют  ли  они  некие
эталонные величины,  которые они у себя  взяли за  основу,  для того чтобы измерять  в
Астральном  мире  процессы,  сравнивать  их,  что  хорошо,  что  плохо,  и  как  бы  некие
приборы они придумали? Есть ли они вообще? Возможно ли там производить какие-то
измерения, сравнения? Или это все происходит только на духовном уровне?

Ирина: Мид, есть у вас градусник любви? (смеется)
Михаил: Есть ли вообще некие величины? Или даже градусник любви?
Ирина: Да,  градусник  поставил…  не  знаю  куда,  правда  (смеется),  и  измерил

сколько любви (смеется). Я сейчас буду думать, куда его поставить (смеется).
Михаил: Некий  эталон  же  есть?  Или  нет?  Которым  можно  что-то  измерять  в

Астрале. Или там все настолько относительное и у каждого свое?
Ирина: Измерение – от слова мерить. Мерить можно только пространство и время

и  то,  что  в  нем  находится.  Измерение  каких-то  энергий  и  сил  –  это  всего  лишь
умозрительное измерение некоторых процессов, которые происходят за единицу времени.
Например, когда вы меряете силу тока амперметром, вы меряете не саму силу тока, а то
количество энергии, которая выходит из определенного проводника в единицу времени.

Михаил: Знаю,  измеряем  изменения  любых  процессов  в  единицу  времени  и
придумали для этого эталоны.

Ирина: Конечно, я знаю, как он у вас называется, что он у вас по фамилии ученого,
который придумал эти измерительные приборы или в честь того, кто открыл эту энергию.
И точно также,  например,  если мы посмотрим на тот  же градусник,  что он измеряет?
Температуру – это определенное количество теплоты, выделенное за единицу времени.



Михаил: Это принцип всех приборов опираться на какую-то единицу времени и
изменения вещества и фиксировать.

Ирина: И  дальше,  что  еще  можно  измерять?  Измерять  можно  протяженность,
можно измерять время, массу. Но измерение массы — это уже измерение определенного
количества энергии, которая находится в данном пространстве. Оно идет от той шкалы,
где существует какой-то свой эталон.

Михаил: Понятно. Которые приняли все, договорились.
Ирина: Да, и воздействие на прибор, измеряющий массу, происходит чаще всего

либо силы тяжести, либо от давления.
Михаил: А есть ли в Астрале эталонные процессы, о которых кто-то договорился с

кем-то и которыми можно что-то измерять? Понятно, что это не градусник, не шакала
какая-то, а эталонные процессы ощущаемые, видимые.

Ирина: Не измерять, а придавать определение энергии. Астральный мир, условно
говоря, измерен, например, на Земле в земном пространстве существует семь этажей, а не
70. Именно семь этажей астрального мира, и это тоже определенные измерения.

Как они появились? Они появились не потому, что кто-то линейкой измерил длину
одного этажа, а потому, что пространство, которое занимает земной Астрал, неоднородно
и  имеет  семь  областей.  Границы  между  этими  областями  заметны  для  тех,  кто  там
путешествует, и поэтому они разделили условно это на семь этажей.

Почему именно на семь? Сейчас объясню. Потому что Дух, когда он проявляется
через земное тело, проявляется через тело семь чакр в той части Духа, которая воплощена.
То, что вы называете семь чакр на теле, они не на физическом, а на эфирном плане. То,
что вы называете оболочками ауры, это результат влияния структур Духа на тело. Это
энергетические поля, облеченные жизненной силой, которые даны на время воплощения.
И  так  как  ваше  физическое  тело  состоит  из  такого  количества  органов  и  в  таком
соотношении,  что  через  них  Дух  может  проявиться  семичастотным  образом,  то  есть
создавая ауру из семи полей и семи чакр, то каждая из этих чакр и полей формирует свое
энергетическое,  но  уже  не  материальное  поле,  а  энергетическое  астральное  поле.  Вот
поэтому у вас именно семь этажей.

Михаил: Понятно.  То  есть  закономерности  там  есть,  они  описываются,
ощущаются, и для всех эти закономерности едины.

Ирина: Да.  А  если  это  другая  планета,  возьмем,  например,  Эслер.  Там  Дух
проявляется  таким  образом,  что  формируется  12  чакр  и  12  полей  ауры,  у  них  свои
названия. На сам Эслер, на его физическое пространство накладывается астральное. А то
вы будете понимать, что Астрал как бы далеко вверху, нет, он везде.

Михаил: Это не слоеный пирог, это всепроникающий параллельно существующий
мир.

Ирина: Да,  точно.  Меня  однажды  люди  спросили,  на  каком  расстоянии  от
поверхности Земли находится первый этаж Астрала, сколько километров – для меня это
было очень странно слышать.

Михаил: Это, наверное, от недопонимания базовых понятий, что такое Астрал.
Ирина: И я хочу сказать, что Астрал пронизывает как физический мир, так и все

тонкоматериальные миры. То есть доступ в Астрал есть из физического плана и из любого
плазмоидного мира. И более того, Астрал является связующим звеном, тем миром, через
который могут общаться представители разных уровней плотности.

Михаил: Понял. Еще вопрос, наверное, крайний. Уже времени много прошло.
Ирина: Да.  Прошло  уже  больше  полутора  часов.  Ничего  там  не  было  в  этих

вопросах, но опять же без этих вопросов мы бы не разобрались в тех, которые ты хотел
задать, потому что нужно было сначала рассказать, как формируется атом.

 
49:03 Факторы, влияющие на продолжительность жизни на разных планетах.
Михаил: Да.  Крайний  вопрос  у  меня  со  звездочкой.  Вот  у  нас  есть  земная



цивилизация,  мы  люди,  мы  живем  порядка,  условно,  100  земных  лет.  И  за  свои  100
земных лет мы, по сравнению с цивилизациями, которые живут более 500 земных лет, мы,
я думаю, не способны конкурировать и вообще осваивать науку, навыки развивать такие
как, например, гуманоид, который более 500 земных лет живет. И есть ли смысл в том,
что наша цивилизация пытаться конкурировать, развиваться и пытаться развиться на тот
уровень  с  точки  зрения  навыков  тех  же  жителей  на  Бурхаде?  Потому  что  мы  по
определению  в  проигрышной  ситуации  не  живем  так  долго  и  не  можем  так  долго
развивать свои навыки, умения, знания, у нас уже тело изнашивается, и мы выходим из
своего воплощения. Что на это скажете?

Ирина: Да,  срок  продолжительности  жизни  на  каждой  планете  формируется
генетикой той расы, которая там обитает. На генетику влияют разнообразные факторы из
физического, Духовного и энергетического миров. Продолжительность жизни зависит от
многих факторов, но главными из них являются духовные. То есть продолжительность
жизни на конкретной планете будет соответствовать вибрациям ее ноосферы.

Обычно,  чем  выше  вибрация  ноосферы,  тем  выше  продолжительность  жизни
существ,  которые  там  живут.  При  повышении  вибрации  ноосферы  планеты  идет  ее
движение к Свету. Сейчас я расскажу, почему такое соотношение, есть этому причина.

Так вот, при повышении вибрации планеты, при движении ее к Свету, рождаются
такие Духи, которые могут принести открытие в науку, как изменить свою генетику, как
изменить свою физическую природу,  чтобы тело жило дольше. То есть пока ноосфера
Земли не будет соответствовать этой продолжительности жизни, эти открытия не могут
быть сделаны, или они просто будут забыты.

Михаил: Я понял. Тогда получается, на том же Бурхаде тоже раньше мало жили до
этих технологий?

Ирина: Мы жили намного меньше. Уже после вступления в Межзвездный Союз у
нас уже произошло открытие в нашей медицине, когда мы можем продлевать свой срок
жизни до пятнадцати-двадцати тысяч лет. Но это с использованием наших медицинских
технологий. Есть бурхадцы, которые ими не пользуется, а выходят из воплощения раньше,
например, в 600, 700 лет – они хотят идти дальше.

А те, которые хотят задержаться, используют определенные энергетические поля и
вещества, которые не то, что замедляют старение, а останавливают процесс деградации во
внутриклеточных структурах,  который всегда  присутствует  в  тех  или иных атомарных
структурах, из которых состоят клетки. Потому что атомы, передавая и получая энергию,
не теряют энергию, а выходят из равновесия. От этого клетки и стареют, то есть, когда
они начинают делиться и обновляться в общей популяции клеток, она ослабевает, теряет
энергию.  И  именно  поэтому  новая  клетка  выходит  из  старой  полна  сил,  но  она  уже
выходит  не  такая,  как  была  первоначальная,  то  есть  уже  измененная.  И  у  нас  есть
средства,  которые  способны  сильно  замедлить  этот  процесс,  но  окончательно  его
остановить  невозможно,  потому что здесь уже  будет  нарушение  Духовного закона,  по
которому воплощение должно закончиться, и Дух должен уйти в следующее воплощение.

И мы сначала договорились с Духовным миром, до какой поры можем продлить
свое существование. И только потом нашим предкам дали возможность сделать это. Это
первое.

Второе. Почему это зависит от ноосферы? Если в ноосфере много негатива, низких
вибраций, то существование продолжительное время в этой ноосфере и на этой планете
довольно тяжело для Духа. Он видит вокруг себя много разрушений и несправедливости и
может  сильно  понизить  свои  вибрации.  Именно  поэтому духовные  учителя,  духовные
наставники из высших ангельских структур, из высших иерархий Света регламентировали
духовный закон таким образом, чтобы на такой низковибрационной планете,  где много
таких  разрушений,  войн,  социальной  несправедливости,  Дух  проводил  меньшее
количество времени в этом теле.

И тело такое будет с такой генетикой, которое будет готово к этой ноосфере. А он



не  сможет  прожить  слишком  долго,  потому  что  это  может  очень  сильно  снизить
вибрации,  тем  более  человек,  который  прожил  уже  достаточное  количество  жизни  на
Земле, например, за это достаточное количество жизни у него родились дети, внуки, он
отошел  от  дел  и  уже  начинает  наблюдать  больше  окружающую  жизнь,  чем  когда  он
работал где-то, был занят построением своих материальных обстоятельств. А когда он их
уже построил и вышел из рабочего процесса, у него наступает период времени, когда он
должен заниматься самосозерцанием, совершенствованием, подготовкой себя к выходу из
воплощения.

И если этот период растянется, то, во-первых, он будет наблюдать на Земле такие
изменения и будет сравнивать их со своей жизнью, и это может снизить его вибрации, то
есть  несправедливость.  Это  если  продлить  ему  период  старости.  Если  продлить  ему
период цветущей молодости и юности, чтобы он долго не старел, например, 500 лет и
только за сто лет он только состарился, то это будет противоречить ноосфере планеты,
потому что за эти 500 лет продуктивного периода он захочет вступить множество раз в
близкие отношения со своим супругом или супругой и родить много детей. У вас очень
развит инстинкт размножения. А так как если будут долго жить, то ваша инфраструктура
не готова принять такое количество людей или одновременно живущих и рождающихся.

Сейчас понимаешь, о чем я говорю?
Михаил: Да. И не готовы контролировать эти процессы.
Ирина: Это приведет к хаосу.
Михаил: Это все понятно. Вполне исчерпывающий ответ.
Ирина: Там как бы две таких составляющих, очень интересно.
Михаил: И самое интересное, что мы не готовы контролировать эти все процессы.

Хотя, как по идее, если продлевать свою жизнь, то и рождаемость надо контролировать.
Ирина: Чтобы контролировать  рождаемость,  сначала  нужно взять  контроль  над

инстинктом размножения у большинства народов.
Михаил: Это очень сложный процесс, нужно развиться на такой уровень, чтобы

контролировать такие процессы, естественно, нам очень далеко.
Ирина: Если  правительство  планеты  будет  каким-либо  искусственным  образом

контролировать этот момент, это вызовет всего лишь понижение вибрации людей.
Михаил: Да, это не гуманный метод.
Ирина: Да, и это вызовет понижение вибраций у всех людей и может привести к

революционным взрывам,  что  опять  же приведет к убийствам,  грабежу… К тому,  что
ваша планета уже проходила, что очень сильно снижает вибрацию ноосферы, а значит и
продолжительность жизни для следующих поколений. Это ни к чему не приведет.

Михаил:  Получается  революционный  этап  развития  молодой  цивилизации
вынужденно ограничен по срокам жизни каждого его представителя. Иначе невозможно
дальнейшее развитие, существование, да?

Ирина: Чтобы  у  вас  на  Земле  повысилось  продолжительность  жизни,  вначале
нужно повысить  свои вибрации.  Это называется  дать  сначала  энергию своей любви и
доверие в кредит Вселенной. А потом уже Вселенная заплатит вам по вашим кредитам, и
появятся  такие  люди среди ученых,  которые откроют возможность  влияния на  ДНК с
целью выключения гена старости и смерти. Выключения, замедления.

Но чтобы эти  Духи родились  и  смогли  прийти  к  этой науке  с  помощью своих
кураторов, своего Высшего Я, для этого нужны определенные обстоятельства на Земле.

Михаил: Здесь  вполне  все  понятно.  Ответ  на  вопрос  раскрыт  в  полной  мере.
Спасибо большое за ответы, все было очень интересно. Многие вопросы, конечно, сразу
по ходу отпали, надеюсь, это будет широкой публике интересно.

Ирина: Да, дорогие друзья, я благодарю вас за то, что вы были с нами, благодарю
вас  за  поддержку  Проекта  «Кассиопея»,  благодарю  всех  своих  кураторов  за  ответы,
благодарю мое Высшее Я, благодарю Отца Небесного, который дал возможность все это
вам донести, и благодарю, естественно, Михаила за интересные вопросы.



Михаил: Спасибо, вас тоже благодарю, очень полезная информация, интересная.
Вас, Ирина, благодарю, большое дело делаете!

Ирина: До новых встреч, друзья!
Михаил: До свидания!


